

Editorial

***D**esde hace treinta años ya se consideraba que la Medicina se apoyaría en dos pilares fundamentales: la Medicina Preventiva y la Automatización en referencia a la computación que recién hacía su despegue mundial. Este vaticinio se ha cumplido en parte en nuestro país.*

En relación a la Medicina Preventiva se han obtenido resultados satisfactorios con el Programa de Inmunizaciones, aunque no de todos los procesos infecciosos.

Se debe incidir en que para lograr la salud integral del niño, debemos desarrollar programas de información y educación a los padres, además de la capacitación del personal de salud en los siguientes aspectos: control prenatal, lactancia materna, seguimiento del crecimiento y desarrollo del niño; así como de los problemas del niño mayor.

Con referencia a la Automatización se hace imperativo que se establezcan bases de datos unificadas para todo el país, alimentadas por formularios impresos o electrónicos que permitan obtener indicadores y estadísticas que den una visión global de la situación de salud del niño y las medidas a tomar.

Un aspecto preocupante de las estadísticas, son las altas tasas de mortalidad infantil que nos ubican en el antepenúltimo lugar en los países de América Latina (33 por 1000 nacidos vivos en el ámbito nacional y 84 por 1000 nacidos vivos en Huancavelica).

Estas acciones deben tomarse en cuenta en las Políticas de salud del niño por las autoridades respectivas, teniendo la Sociedad Peruana de Pediatría la obligación de prestar el apoyo necesario ya que su finalidad es velar por la salud integral del niño.